
 

INTERPELLANZA 
 
Tassa per l'uso dei posteggi di proprietà dello Stato: qualcosa non mi torna … 
 
del 20 gennaio 2011 
 
 
In data 31.05.2010 avevo chiesto lumi circa una presunta disparità di trattamento tra funzionari 
e docenti nell'applicazione delle tariffe relative all'uso dei posteggi di proprietà dello Stato. 

 
Il Consiglio di Stato, nella sua risposta, aveva ammesso che «[…] il CCF, nell'ambito delle 
verifiche 2009 eseguite presso le scuole medie, ha segnalato che da parte di alcune direzioni 
scolastiche vi sarebbe stata un'interpretazione errata delle normative di legge, per cui in certi 
casi è stato riscontrato un incasso per un importo inferiore a CHF 60.- per posto occupato a 
tempo pieno […]. I servizi del DFE e del DECS, in collaborazione con il CCF, si sono attivati 
per porre rimedio a questa situazione allestendo una direttiva d'applicazione che chiarifichi con 
le direzioni scolastiche […]». 

Qualcosa però non mi torna. 

In forma anonima ho ricevuto un "Promemoria-Calcolo e fatturazione di posteggi per le scuole 
medie" (che ho trasmesso al DFE) che, verosimilmente, è stato inviato alle direzioni di Sme. Il 
documento in questione spiega le modalità di calcolo e le procedure da seguire per la 
fatturazione dei posteggi; modalità di calcolo che, come evidenziato da CCF, sono errate. 
Il fatto che solo alcune direzioni abbiano mal interpretato le normative di legge mi fa sorgere 
qualche dubbio, ritenuta la presunta diffusione del menzionato Promemoria a tutte le Direzioni 
delle Sme. 
 
Chiedo quindi al Consiglio di Stato: 
 
1. Il Consiglio di Stato è/era a conoscenza del menzionato Promemoria? Se no, il Direttore 

del Dipartimento dell'educazione, della cultura e dello sport ne è/era a conoscenza? 
 
2. Se sì, come mai non è stato menzionato nella risposta del Consiglio di Stato alla mia 

precedente interpellanza? 
 
3. È lecito pensare che non solo "alcune direzioni" abbiano mal interpretato le normative di 

legge ma che, ritenute le modalità di calcolo verosimilmente diffuse, altre abbiano calcolato 
in modo errato? 

 
4. Nella risposta alla mia precedente interpellanza il Consiglio di Stato menzionava una 

"direttiva di applicazione" che sarebbe stata allestita. Era giugno 2010. 
La direttiva in questione è stata allestita e trasmessa alle Direzioni delle Sme? 
Se no, quali sono i problemi di questo ritardo nell'applicazione di una semplice legge? 

 
 
Sergio Arigoni 
 
 


